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Aos vinte e sete dias do mss de outubro do ano de dois mil e vinte  urn,  as dez horas,

deu-se infoio a Sessao Ordinaria do CACS-FUNDEB (Conselho  Municipal de Acompanhamento e

Controle   Social   do   Fundo  de   Manuteneao   e   Desenvolvimento   da   Educaeao   Basica   e   de

Valorizaeao  dos  Profissionais  da  Educacao)  referente  ao  mss  de  outubro  do  referido  ano.  A

Presidenta enviou link da reuniao no grupo de Whatsapp dos conselheiros e a partir do ingresso

dos  mesmos  fez-se  a  instalaeao  dos  trabalhos.  Estando  presentes  os  membros:  Geni  Maria

Gonealves, Sandra Aparecida da Costa de Campos, Maria Cristina Pinheiro Ramos, Patrfoia Silva

Oliveira, Wilson  Gimenes  Ortin,  Carlos Andre  de Santana,  Andissa  Batelli  Silva, Janafna  Morais

Lopes de  Oliveira,  Dilia das  Dores Comes de Aratijo e Suelen  Roberta de Campos  Lima. Ap6s a

contagem  dos  membros  a  Senhora   Presidenta  constatou   que   havia  qu6rum   legal   para  a

realizaeao   da   Sessao   e   assim   seguiu-se   com   as  deliberac6es  sobre  as  justificativas   de

ausencia.  Nao  havendo justificativas  de  ausencia  para  analise,  a  Presidenta  fez  a  leitura  da

ordem  do  dia,  perguntou  se  os  presentes  teriam  algo  a  incluir,  o  que  tamb6m  nao  houve

manifestaeao. Assim,  deu-se  seguimento  a  pauta  do  dia.  Realizou-se  a  leitura  da  ata  do  mss

anterior, a qual foi aprovada sem  ressalvas.  Item  1 -  Retorno ao Ensino Presencial / Hibrido  -

porcentagem de 50%: avaliaeao dos conselheiros em relaeao a volta as aulas presenciais, ap6s

dialogo  todos  avaliam  a  adesao  das  famflias  bern  positiva,  e  os  casos  apresentados  pelo

Departamento de Satide da cidade, nao impediram o funcionamento das unidades escolares.  A

maior adesao se deu  no Ensino Fundamental, por6m de forma geral todas as unidades tiveram

retorno. A Diretora do  Departamento de  Educaeao apresentou  planilha de acompanhamento e

monitoramento  de  atendimento  no  ensino  hibrido.  Item  2  -   Fiscalizacao  do  Transporte:  a

Presidente explana sobre a importancia do transporte escolar na garantia do direito de acesso e

permanencia  do aluno.  A necessidade  de  estudos de  demanda  e  acompanhamento  de  rotas

por escola e por contrato. Os conselheiros se colocaram quanto ao atendimento e programaram

fiscalizaeao. Item 3 -D6manda de alunos 2022: neste mss o Departamento de Educacao inicia

a campanha de matrfoulas 2022. A Presidenta ressalta a importancia da

meio  de  midias  digitais  e  por  meio  de  carro  de  som,  trabalhar  ta
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no atendimento de 4 e  5 anos  na  educacao  infantil.  Item  4  -  Obras:  conselheiros dialogaram

sobre  as  obras  em  construcao  por  meio  de  convenio  com  o  FNDE  no  bairro Vicente  Nunes  e

convenio com  o FDE para construcao no  bairro do  Mascate,  Monte Verde.  Dialogaram sobre a

necessidade de ampliaeao da  EMEIEF.  Bairro do  Divininho. Atualmente a demanda esta sendo

atendida  em  pr6dio  da  rede  estadual  por  meio  de  parceira  de  uso  do  espaco  compartilhado,

por6m em  2022 a  unidade sera contemplada com o  programa de educaeao o integral, sendo

assim o municrpio devera ampliar seu pr6dio pr6prio para o atendimento de 150 alunos. Item 5

-  Receitas e Despesas PNATE E FUNDEB: a Presidenta apresenta aos conselheiros as planilhas

orcamentarias  com  as  receitas  e  despesas  do  mss  que,  ap6s  analisadas  e  discutidas  foram

aprovadas  sem  ressalva.  A  presidenta  esclarece  que  os  documentos  apresentados  nesta

reuniao,  bern  como  a  Ata  e  a  lista  de  presenea  estarao  disponiveis  na  sede  deste  Conselho,

situada no Departamento de Educacao, para consulta e assinatura dos conselheiros. Sem mais

a tratar, a Senhora Presidenta agradece a presenea de todos e encerra esta Sessao Ordinaria. E

eu, Andissa  Batelli  Silva,  secrefaria  deste  Conselho  redigi  e  imprimi  esta  ata  que,  ap6s  lida  e

aprovada pelos presentes, sera assinada.
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